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CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS
ESTADO DE SÃO PAULO

AM qAPDO 
Requerimento nº/6]) /2021.

Ementa: Informações quanto aos
aparelhos de otoscópio das Unidades de
Saúde.

Senhor Presidente
Nobres Vereadores

Justificativa:

Considerando que esta vereadora foi procurada por paciente que não
teve possibilidade de realizar exame no canal auditivo porque a UBS Frutal se

encontrava sem o aparelho de otoscópio utilizado para tal procedimento, e

ainda, tendo em vista que segundo informações apuradas, a falta do aparelho
é recorrente e acontece em mais Unidades de Saúde no Município, a Vereadora
Mônica Morandi, visando cumprir sua função fiscalizadora, vem pelo
presente, respeitosamente e nos termos regimentais desta casa, após a

aprovação em plenário, requerer que seja encaminhado o seguinte pedido de
informações:

1- A Secretaria de Saúde tem ciência da falta de otoscópio na UBS
Frutal?

2- Há quanto tempo a Unidade encontra-se sem o equipamento?
3- Quando o problema será solucionado?
4- Quantos aparelhos otoscópio existem na rede pública de saúde?
5- Quantas e quais são as Unidades de Saúde que não possuem

otoscópio no momento?
6- Na falta, qual o protocolo indicado pela Secretaria de Saúde?
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Valinhos, 05 de fevereiro de 2021.
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Mônica Morandi

Vereadora 
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